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一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和７年３月定例会

質問者 質 問 の 要 旨

１

森 川 貴 恵

議員

（６０分）

１．当町の図書館について

⑴ 町立図書館の利用状況は

① 町内外別、年齢別、月別、曜日別

⑵ 目指す図書館像をどう考え運営してきたか

⑶ 当町の図書館の特徴は

① ブックスタート事業

② 図書館魅力発信基地化計画事業

③ 図書資料購入事業

⑷ これからの図書館はどうあるべきと考えているか

① 電子図書サービスについての考えは

② 子育て支援、居場所提供として

⑸ 学校図書館の利用状況は

① 学校別、学年別に

⑹ 町立図書館と学校図書館の連携をどのように行ってい

るのか

⑺ 読書教育についての考えは

２．観光振興について

⑴ 海外からも含めた当町への観光客の状況は

⑵ 当町の観光資源をどのようにとらえているか

① 歴史・文化の面から

② 自然・景観の面から

③ 食の面から

⑶ 今後、どのように情報発信していくのか
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２

森 大 地

議員

（６０分）

１．空家問題について

⑴ 今後空き家バンクの掲載件数の目標はあるか

⑵ 海岸近くの空家問題を解決する際、道路の拡張が必要

となる箇所が多くなると感じるが今後の対策の予定は

⑶ 横芝光町空家対策計画で行ったパブリックコメントの

実施でどのような回答があったか

⑷ 空家対策についての適切な相談窓口の設置予定は、ま

たは相談しやすくなる取り組みについて

２．横芝１号線について

⑴ 今後の横芝 1 号線の美化活動について枯れ木の伐根や
再開発の予定はあるか

３．町循環バスについて

⑴ マイナンバーカードの普及や保険証の一体化が進み国

内のマイナンバーカードの活用法が広がる中で町内バス

をマイナンバーカードで乗車できると便利と考えるがそ

の予定はあるか

４．移住定住政策について

⑴ 近隣住民の多く集まる産業まつりは、移住者の確保や

ヨコシバテラスの居住者確保に繋がるイベントと感じた

が移住定住の相談ブースがなかったのはなぜか

５．横芝光町男女共同参画計画について

⑴ 当町の男女共同参画計画の目標または終着点は

⑵ 男女共同参画社会基本法などの国の政策を進めるにあ

たって町行政側の業務的、金銭的な負担は

⑶ 第３次男女共同参画計画策定業務委託料について委託

業者への歳出が 4708 千円となっているが具体的な委託
業者が行っている業務内容は
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３

宮 薗 博 香

議員

（６０分）

４

川 島 富 士 子

議員

（６０分）

１．東陽病院について

⑴ ＭＲＩの利用状況について

⑵ 経営状況について

２．食肉センターについて

⑴ 経営状況について

⑵ 統合食肉センターの進捗状況について

⑶ 更地にする場合の財源について

３．ふれあい坂田池公園について

⑴ 野球場の夜間照明施設整備について

１．教育行政について

⑴ 校内サポートルームの設置について

⑵ 体育館へのエアコン整備について

２．優しさあふれるまちづくりについて

⑴ 不在者投票の手続きの簡素化について

⑵ 地域交通利用料助成事業の導入について

⑶ 安心して搾乳できる環境づくりについて

３．安全で安心なまちづくりについて

⑴ 使用済みインクカートリッジの回収ＢＯＸ設置につい

て

⑵ 横芝光町ゼロカーボンシティ推進協議会の設置につい

て

⑶ 避難所の環境改善（物資の備蓄状況と更なる取り組み）

について

⑷ 道路インフラにおける事前防災（地下空洞の現状とリ

スク調査）について
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５

山 﨑 義 貞

議員

（６０分）

１．地域公共交通について

⑴ 町内の地域公共交通、それぞれの利用状況について

⑵ 循環バス、デマンド交通運行見直し後の問題点は

⑶ 今後の運転手確保は

２．農業問題について

⑴ 「食料自給率向上都市宣言」について

３．教育問題について

⑴ 身体障害者手帳の交付対象とならない難聴児の児童数

と支援について

４．水道事業について

⑴ 九十九里地域水道企業団の統合協議状況は

⑵ 末端利用者への影響は

⑶ 「官民連携」の考えは

５．福祉事業について

⑴ 訪問介護報酬引き下げによる利用者負担の変化は


